

Filósofo alemán brindará dos conferencias sobre la condición humana frente al avance tecnológico

Hans Gumbrecht habló con Telemundo sobre algunas de sus perspectivas en cuanto al surgimiento de fenómenos políticos como Donald Trump.



Me gusta Compartir 4 Twitlear

mayo 18 2016, 19:45

El renombrado filósofo alemán Hans Ulrich Gumbrecht, radicado en Estados Unidos, está en Uruguay para brindar dos conferencias sobre la condición humana frente al avance de la era electrónica, y en ese contexto habló con Telemundo sobre fenómenos como Donald Trump, el candidato republicano a la presidencia de la superpotencia norteamericana que ha logrado encantar a 40 millones de personas de bajos recursos con un mensaje agresivo.

Gumbrecht, que también es profesor en la universidad de Stanford, se ha dedicado a estudiar recientemente cómo el avance tecnológico y de los medios de comunicación afectan la identidad del ser humano. Según él, se trata de una de las transformaciones más incisivas de la historia humana, por lo que la filosofía tiene más que decir que nunca antes en los últimos 100 años.

“Son consecuencias existenciales que tal vez nos sobrepasan, y que no hemos encontrado formas institucionales para realmente digerirlas”, dijo.

Gumbrecht afirma que el hombre necesita compensar la individualidad cotidiana con experiencias colectivas masivas, lo cual exige pensar nuevas formas sociales y políticas de convivencia. “La forma tradicional, canonizada, que tenemos es una conquista del s. XVIII, del Iluminismo; muy bien, pero quizá hoy en día necesitemos una cosa que nadie tiene todavía”, declaró. Según él, esto lleva al surgimiento de nuevos tipos de carisma. Figuras como Trump o Silvio Berlusconi en Italia responden a una necesidad de autoridad, y de ahí su éxito entre algunos sectores sociales.

“Trump no es solamente un fenómeno americano. Ese deseo de tener a alguien que tenga una autoridad, porque estamos quizá con demasiadas posibilidades”, explicó Gumbrecht. “Quizá la gente quiere identificarse con alguien”.

De la misma forma, argumenta, en el medio de la globalización los países pequeños como Uruguay conllevan una forma de vida deseable. “Un país que solo tiene una gran ciudad, hace diez o 20 años se anticipaba que esos países iban a desaparecer, y hoy en día es la posibilidad de tener una identidad que tenga que ver con el espacio, que tenga que ver con experiencia directa, que tenga que ver con conocer un cierto grupo de personas”, comentó.

Tras dar una conferencia en el Centro Cultural de España, Gumbrecht estará en una mesa sobre redonda sobre condición electrónica y presencia este jueves a las 10 en la universidad ORT.

RELACIONADO



19/05/2016
Mujica: “Le tengo un gran respeto a Maduro, pero eso no quita que está loco como una cabra”



18/05/2016
El gobierno no volverá a capitalizar a Alas Uruguay



18/05/2016
Soldado que detuvo a hombre que trataba de robar en un batallón fue condecorado



Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.



Tweets por @TelemundoUY

Telemundo @TelemundoUY

Mujica: “Le tengo un gran respeto a Maduro, pero eso no quita que está loco como una cabra”: teledoce.com/telemundo/naci...



Mujica: “Le tengo un gran respeto a Maduro, ... Almagro teledoce.com

10min

Telemundo @TelemundoUY

Enfermeros acusados de quince homicidios fueron absueltos: teledoce.com/telemundo/poli...



Insertar Ver en Twitter

e-mail

Suscribirse

